

TELEPATÍA, INCLUSO DIRECTAMENTE CON TODOS USTEDES

Published 28 June 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

La telepatía en la Tierra se considera un fenómeno esotérico o metafísico con poco o ningún reconocimiento científico, al menos oficialmente. Como de costumbre, los grupos en el poder restringen los datos reales que resultan de sus experimentos científicos y consultas sobre este tema, dejando al público solo negación y declaraciones dudosas que dicen que la telepatía podría existir.

Los resultados reales se mantienen solo para los gobiernos y sus controladores, bajo clasificaciones como "Top Secret" o "Ultra Secreto" y se mantienen ocultos al público con excusas como decir que es un asunto de seguridad nacional. Pero el hecho es que al menos los Rusos y los Estadounidenses han realizado muchos experimentos sobre este tema, con resultados fuertemente positivos.

La verdadera razón por la que se oculta al público es que iría en contra de toda la estructura científica oficial y la narrativa histórica que sustenta la Matrix 3D en la Tierra, una falsa realidad impuesta a la población, utilizando el control de la mente y la percepción.

Esa realidad que se mantiene en su lugar en la Tierra utilizando una elaborada red de mentiras puede verse como un planeta prisión injusto desde un punto de vista, el que es más agudo o más cercano a la gente, o como un reino creado y sostenido artificialmente para almas avanzadas para probar, perfeccionar y avanzar en sus habilidades de manejo de energía, manifestación y control emocional.

Dependiendo de tu punto de vista, puedes preferir elegir ver uno u otro, pero ambos son correctos, solo es cuestión de cómo quieras ver las cosas y de qué tan expandida esté tu conciencia.

Visto desde el punto de vista más amplio, la razón por la que aparentemente se ha suprimido la telepatía en la Tierra es precisamente para mantener la ilusión de separación del campo etérico que nos une a todos, para ayudar a producir el entorno duro y desafiante de las almas que eligen evolucionar mientras tienen su experiencia de encarnación en la Tierra.

Sin embargo, la telepatía no ha sido eliminada por la fuerza a los humanos, como en el caso de la ingeniería artificial utilizando genética avanzada por seres invasivos como los Anunnaki, como muchos afirman que es el caso.

La forma en que se ha suprimido la telepatía de la población en general es la misma forma en que se creó y se mantiene el reino de la Tierra 3D, controlando la mente de la población para manifestar la realidad deseada. Eso significa que la telepatía humana está ahí y siempre ha estado ahí, pero los humanos han sido engañados para pensar que ni siquiera existe.

La telepatía se atrofia si no se usa, como sucede con cualquier otra habilidad, es un truco mental que emana de la conciencia de que pensamientos son tuyos y cuáles

otros no. La simple exposición y práctica de un niño no humano creciendo en otro planeta lo desarrollará naturalmente, como cualquier niño adquiere su lengua materna en la Tierra. El hecho es que todos tienen telepatía, simplemente olvidaron como usarla, pero cualquiera puede recuperarla con algo de práctica.

Como expliqué en videos anteriores, el colectivo humano y el inconsciente transmiten información telepática a todos sus miembros todo el tiempo, pero ellos ni siquiera lo saben, porque asumen que las cosas son simplemente como son y no van lo suficientemente más allá para cuestionar por qué tantas cosas son iguales y por qué para tanta gente. Las masas enteras reaccionan como un solo organismo, o casi, ya que todos sostienen básicamente los mismos valores, deseos éticos y necesidades, generalizando, por supuesto.

La gente asume que los medios, la cultura y la programación social son los responsables de esta sincronización, y en parte tienen razón, pero hay otro factor muy fuerte que los sociólogos y antropólogos pasan por alto, salvo los más versados, y es el inconsciente colectivo. Aunque solo se ve desde el punto de vista Junguiano o sea de Carl Jung.

La mejor forma de fortalecer tu habilidad telepática es primero conocerte muy bien a ti mismo. Este es un paso importante. Necesitas tener un buen control y conocimiento sobre tus emociones y lo que las provoca, así como un muy buen y claro conocimiento sobre tus pensamientos, reacciones y que las causa. Es decir, debes tener muy bueno autoconocimiento y autoconciencia. Y eso solo lo puedes lograr a través de mucho trabajo de superación personal, meditación y después de un fuerte proceso de trabajo de sombra, donde tu subconsciente llama la atención a tu conciencia, y si también surgen elementos completamente inconscientes, pues aún mejor.

Después de este minucioso proceso de superación personal, puedes darte cuenta fácilmente de qué pensamientos son tuyos y cuáles no, y es algo natural después de dicho proceso, incluso como un producto secundario. Y cuando dos o más personas están en ese nivel de conciencia y sensibilidad, sobre qué pensamientos son suyos y cuáles no, la comunicación telepática comienza a fluir fácilmente entre ellos.

Debo mencionar que existe un factor limitante físico en la Tierra para la telepatía. Los humanos están inmersos en una sopa de frecuencias electromagnéticas que son muy cercanas a las ondas cerebrales naturales. Y esto hace que sea más difícil desarrollar la telepatía completa, pero no es imposible de lograr y no debe tomarse como excusa para no esforzarse en desarrollarlo o al menos mejorar su sensibilidad para detectar patrones de pensamiento que no son los suyos propios.

Esas frecuencias electromagnéticas provienen de dispositivos de microondas y telecomunicaciones de todo tipo, los normales que se encuentran en la Tierra y también de las frecuencias lunares, como se tratará en detalle en mi futuro video sobre la Luna.

La telepatía es más fuerte entre personas que se conocen muy bien. La conexión más fuerte será entre gemelos idénticos, luego entre la madre y sus hijos e hijas, y entre cónyuges. Ocurre más entre personas que se conocen tanto como cualquier persona puede conocer a otra y esto se debe a que la telepatía funciona de manera muy similar a las radios de dos vías, sincronizando frecuencias. Entonces, dos o más personas que se conocen muy bien tendrán frecuencias personales muy similares.

Por lo tanto, estarán sintonizados entre sí.

Las personas en la Tierra dependen de las palabras, habladas o escritas, para comunicarse entre sí, aunque, a un nivel subconsciente, también existe un gran volumen de comunicación telepática no verbal. Y, por otro lado, también podemos encontrar muchas personas y seres estelares no humanos que dependen únicamente de la telepatía para su comunicación, sin componentes verbales en sus conversaciones. Estos seres han atrofiado sus cuerdas vocales hasta el punto en que ahora son prácticamente inexistentes.

La gente de las estrellas de la familia Lyriana, es decir los humanos del espacio, en su mayoría utilizan una combinación de los dos, donde las palabras y los sonidos verbales están cargados de significado telepático. Este tipo de comunicación se conoce como verbal telepática y es cuando una sola palabra o una sola frase está cargada con tanta información como varias páginas escritas contendrían en la Tierra, lo que hace que este tipo de comunicación sea extremadamente eficiente y rápido y este es el caso del idioma Taygeteano.

Para que un humano promedio de la Tierra aprenda un lenguaje verbal telepático, primero se debe desarrollar la telepatía porque sin ella, y aunque todavía es posible el aprendizaje de un lenguaje tradicional, el resultado será bastante anémico en significado.

La única razón por la que mi raza y mi cultura son altamente telepáticas y los humanos no es simplemente que estamos acostumbrados y los humanos no.

Las personas que usan la telepatía para comunicarse todo el tiempo también pueden desarrollar un cortafuegos mental para no leerse mentalmente y no transmitir sin saber o sin tener la plena intención de hacerlo. Esto significa que los pensamientos pueden permanecer privados. Este cortafuegos mental es muy simple, solo tenemos que tener la intención clara de no transmitir nuestros pensamientos o no transmitirlos a cierta persona o grupo de personas.

Esto es difícil de describir ya que no es algo tangible, es como una habilidad de pensamiento, similar a tener control emocional, pero precisamente porque estamos acostumbrados y lo usamos todo el tiempo.

Mucho de lo que estamos pensando y muchos de nuestros mensajes se envían telepáticamente a la Tierra y no por accidente, sino porque tenemos la plena intención de comunicarnos con todos ustedes y esto es bastante obvio ya que de lo contrario ni siquiera me molestaría en escribirles todos estos mensajes a todos ustedes y todos los días. Nuestra plena intención es comunicarnos con todos ustedes. Enviamos mensajes telepáticos todo el tiempo, algunos días más que otros, y no tienen que ser completamente intencionales, como un Taygeteano que se siente y se concentra en transmitir un mensaje telepático. Esto sucede naturalmente con nuestro enfoque limpio y claro y por la necesidad de comunicarnos, simplemente sucede.

Hay una de nosotras que está especialmente interesada en la comunicación telepática con cualquiera que sea lo suficientemente sensible como para detectar sus pensamientos y esa es la pequeña Sophia Swaruu. Esto está incluido en su capacidad mental y acepta plenamente que se comunica con personas específicas que han logrado sintonizar con sus pensamientos, pero no es la única que lo hace,

ya que varias personas aquí lo hacen, como Sentre, DK, Alenym, Cassia, Athena, Sophia y yo, por supuesto.

No podemos darte una lista de con quienes nos comunicamos de esa manera, porque no tenemos la lista, no sabemos los nombres, porque lo que sentimos es su energía, que al final es su verdadero nombre, su impresión única àlmica.

Este es un tema delicado porque es imposible de corroborar o probar y no tiene ningún significado para la mayoría de las personas. Esa es la realidad de los pocos que entienden mis palabras en este momento y que saben que estoy hablando de ellos. Esos pocos saben que estoy hablando de ellos y esos pocos saben que también les estamos hablando mentalmente pero ese es su realidad personal y no se aplica a la realidad de los demás ya que puede generar conflicto, escepticismo y resentimiento.

No elegimos con quién hablamos. Ellos nos eligen a nosotros. Así que no es necesario que preguntes como contactarnos de esa manera porque es el resultado de tu frecuencia de quién eres y tu intención, no la nuestra, porque nosotros estamos telepáticamente abiertos a todos.

De la misma manera, no hay necesidad de tratar de obtener una confirmación directa sobre esto porque incluso nosotros no la tenemos. Solo ustedes pueden confirmarlo por sí mismos, deben asumir la responsabilidad por ello.

Varias personas están afirmando estar en contacto telepático con uno u otro de mi grupo y eso es cierto pero también debo decir que muchos están afirmando falsamente lo mismo y no podemos distinguir unos de otros, porque somos como una transmisora de radio. No podemos saber quién está recibiendo, o en algunos casos limitadamente, y en pocos casos si podemos saber quién es quién y hay comunicación bidireccional, pero eso es un asunto privado.

Hay muchas mentiras y engaños sobre este tema y muchas personas se hacen pasar por nosotros en la web, tengan cuidado con eso, aquí estoy hablando solo de comunicación telepática, no de redes sociales.

Al final, este es el resultado de nuestra intención aquí de comunicarnos con todos ustedes y esto nos lleva al tema relacionado de canalizarnos a nosotros y sí, también está sucediendo con algunas personas ya que la comunicación telepática esencialmente es canalizar. Sin embargo, tengan cuidado con las personas que pueden estar transmitiendo mensajes supuestamente canalizados por nosotros y que probablemente solo sean bromistas y mentirosos que intentan ganar algo de dinero con videos.

Así que recuerden que la única información directa y correcta de nosotros proviene de este canal de YouTube y el de Za'el que no tienen intervención humana. Luego están el canal de Despejando Enigmas de Robert y Agencia Cosmica de Gosia en ambos idiomas, en Español e Inglés, y de algunos otros que amablemente están retransmitiendo nuestra información en otros idiomas, los cuales Gosia ha compartido con todos ustedes.

Esto será todo por hoy. Gracias por ver mi video y por darle a like y suscribirse, se los agradezco mucho.

Espero verlos aquí la próxima vez, que les vaya muy bien.

Su amiga,

Mari Swaruu.